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中西功君「我等の生業」

< ビ ジ タ ' - > "
伊藤巌君（徳島西）三平實君（厚木中）
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高橋則文君矢口博君境紀久生君
浜畑勝彦君（大和田園）

たいと思っております。
。徳島RCよりおいで下さいました伊藤さん（清

水会員の友人）に当クラブバナーをさしあげま
す｡(徳島西クラブのバナーも頂戴しました）
。先日、社会奉仕委員会の方々にいろいろお骨折

りいただきまして身障者の一日リクレェーショ
ン大会を開いたわけですが、それに対しまして

会長の浅倉さんより礼状が届いております。
（回覧）

。皆様方のお手許に新会員候補者（熊倉光男氏、

第一生命保険会社）の書類が届いていると思い
ます。どうぞご検討下さい｡
。前回ご欠席でした渡辺さんにカンセコRI会長

よりの認定証をお渡し致します。 ノ

一

< 会 長 報 告 〉
。いよいよ追し迫って参りましてついニコニコし

たくなるのですが、慎しまなければいけないと
芦田パスト会長よりご忠告をいただいた次第で

す。我々は残す処あと２００沈といったところで
すがこ秘でころんだり、バトンタッチを間違い
たりすることのないよう、心をひきしめてやり
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本 日 の プ ロ グ ラ ム ６ 月 ２ ７ 日

猪熊会長、伊藤幹事「１年を顧みて」

次 週 予 定 ７ 月 ４ 日

上田会長近藤幹事「就任にあたり」

会 員 数

５５名
出 席 数

４１名

出 席 率

７７．３６％

前回の修正
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イニシェイシコンスピーチ
〈 幹 事 報 告 〉
会長と同じでしてあと２００籾頑張るつもりであり

ます。
本日は特に報告事項はございません。

渡辺吉三郎君

私は角兵衛という名前の飲食店をやっておりま

す。大和東２丁目で店が２軒ございまして一軒は

居酒屋で、一軒は料亭ということになっております。

角兵衛という名は出身の新潟で、生まれの近所に

ありました越後じしの角兵衛じしから取りました。

私の商売は飲食店ですので、物をつくったり物品

販売と違った性質がございます。特に料亭となり

ますと男はどうしても縁の下の力持になるような

感じです。板前さんなんかかなりいるのですが、

表面には出ませんので、プライドというのがおも

てに出てきません。板前さんの世界は一昔前のよ

うな組織が残っており、若い人のなりてがなくて

困っています。同じ料理の方でもコックさんのな

りては多いのですが．…..。

営業をはじめてからちょうど22年になります。

昭和38年11月に大和に参りまして、小さな店をは
じめました。当時、クラブやバーは沢山あったの

ですが飲食店は少なかったため、何を売ろうかと

考えた末、大和にない物を売ろうということで
、ふぐ、をはじめたのですが（42年頃）全然売れ

ませんでした。大和や座間の方が全然召しあがり

ませんでした。今でもふぐをやっておりますが季

節がありますので半分しか出来ませんが...…。

当時はふぐは安くてとてももうかったのですが、

15～６年たちましたら売値は３倍にしかなってい

ませんが、仕入れが15倍位になりまして売りにく
詮なりました｡22年ほそぼそとやってきましたが

最近はとにかく飲食店が増えまして、商売もなか

なか簡単ではありません。皆様も機会がございま

したら是非お出かけ下さい。ロータリーの方々に
は一番きれいな子をつけまして一番美味しいもの

を出来るだけ安く提供致しますのでご一報の上お
出かけ下さい。

どうぞ皆様宜しくお願い致します。

<委員会報告〉
米山記念奨学委員会委員長高橋政勝君
この１年間皆様にこ協力いたずきありがとうござ

いました。初期の目的がどうやら達成出来そうで

す。米山奨学会より、よれやま、第２号が来てお

りますのでご希望の方はお読み下さい。

次 期 幹 事 近 藤 富 士 男 君

新年度第１回例会（７月４日）の夜分６時30分か

らスカイパレス雅翔で第１回クラブ協議会を開催

致します。これから出欠簿をお廻し致しますので
全員のご出席をお願い致します。

先週お願いしましたが、本日例会後、次年度の理

事役員会を開催致しますので宜しくお願いします。

へ

匠 おめでとうございます.〃
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創業記念日上村幹雄君

長野俊八君

入会記念日古田士勝美君
芦田敬治君

藤田重成君

長谷川清一君

猪熊唯夫君

伊藤英夫君
亀谷志郎君

北 砂 富 三 君

松 本 忠 明 君

富 沢 重 徳 君

士 屋 翁 三 君

上 田 利 久 君
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験的に肺水腫がおこります。それに対する治療を

勉強しておりました。研究室にいる間は肺の手術

に必要な麻酔学も勉強し麻酔科標傍の認定を厚生

省より受けました。麻酔というものについては又

機会がありましたらお話し申し上げます。現在麻

酔科を標梼出来る医師は全国で6781名です。

大学の研究室での仕事も一段落したところで、昭
和36年３月再び新潟県小千谷市の病院へ呼ばれ

（これは芸者が良かったわけではありません。す

でに妻帯しておりまして家内とともに行きました）

今度は一人前の外科医として手術やその他の治療
に専念し約６年、その病院の仕事も軌道に乗りま

したので慶応に戻り、どこか適当な所と申しまし

たところ大和市立病院が空いているといわれ昭和
41年６月大和市立病院外科に転勤、昭和43年４月

現在地の大和市中央５-２-７で大和中央外科を

開院致しましたｂそして昭和51年初め迄は入院患

者さんをおあづかりし手術もやっておりましたが
51年初め頃体調をこわしました為に、入院患者さ

んの取扱いをやめ、現在は通院ですむ範囲の手術

その他一般的な病気、即ちプライマリーケアーを

中心に仕事をしております。
たいした趣味もなくいたづらに馬令を重ねて参り

ましたが、今後とも皆様方の御指導をお願い申し

あげます。

播 桂 柳 君

播と申します。当クラブに入会させて戴き２ケ

月に成りました。入会以前は、ロータリーなぞ、

と思っておりましたが、いざ入会致しますと全く

楽しい会で、皆出席を……と考えております。
私のいる世界は人々と接する仕事の割に世間が狭

く物事にうといものです。この会のように色々な

知識、経験や御意見をお待ちになっておられる方
々と接し、遅ればせながらすこしは見識を高めた

く思っております。

私は昭和６年３月31日に鮎釣りで有名な伊豆の

大仁で生まれました。当クラブで私より年長の方

は10数名で、当クラブの平均年令を少し高め申し

訳ありません。大仁の小学校を出まして旧制の静

岡県立韮山中学へ入学、４年修了後、昭和22年慶

応義塾大学医学部予科へ入学、昭和25年本科へそ

して昭和29年医学部を卒業し今は廃止になりまし

たが、インターンを慶応病院で行ない。昭和30年

医師国家試験に合格し、慶応の外科教室に入りま

した。教育はすべて旧制度でしたので、頭の方も

旧制度です。外科教室で半年間外科医としての基

礎教育を受け、昭和30年11月悪名高き新潟県小千

谷市の魚沼病院へ出張し、指導医のもとで外科医

としての医術のみならず、倫理、その他酒も含め

て諸々の教育を受け、昭和33年３月慶応の外科へ

戻り肺外科の中の肺癌研究室へ入りました。そこ

でいわゆる博士論文のための研究と同時に一人前
の外科医としての勉強をはじめました。

私の博士論文の外題は、実験肺水腫に於ける薬物

治療の効果、に関するものです。
肺水腫という病気は、肺の手術、特に肺癌のよう

に広範囲に肺を切り取りますと、肺や心臓の血液

の動態が変化し、肺からピンク色の泡が出る病気
になります。これは肺が水ぶくれになってしまい

酸素を吸収出来ずに死んでしまう非常に有毒な病

気です。そこで犬を使い、犬の片肺全部を取り、

点滴といって水分を血管の中へ余分に入れると実

へ
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四つのテストは職業の道案内

ロータリアンなら誰でもよく知っているよ

うに、職業奉仕の土台は四つのテストである。
だが、このテストを本日の商取引に適用した

か？四つのテストは、善意と協力と友好精

神を育む貴重な道具である。職場の能率を高

めるためには相互の調和がまず必要である。

だから、迷わず忠実にテストを適用しよう。

そうすれば生活環境も職場の環境も向上する
ことになる。
’
’

’



分類表を作成致しました。当初45名から出発しま
してその後新しい会員が入られ現在55名というこ
とで職業分類表も対応が出来なくなりまして、皆
様方にそのつど発表致しましたが、５つの職業を
追加致しました。従いまして現在は92の職業のう
ち充填は55ということになっております。分類表
作成の時点ではいろいろ考えて網羅したつもりで
すが結果は追いつかなくなったということです。
これは嬉しいことのような気がしますが、もとも
とは完全なものをつくるのが職業分類委員会の職
務だと思いますので次期の委員会の皆さんは完全
な職業分類表をつくっていただきたいと思います。
クラブ会報委員会松調ヨ君：今年度は事務局の
高橋さんにお手伝いしていただきましてクラブ会
報としては大変助かっております。最初お受けす
る時は、どうしようかと考えたのですが、上田さ
ん達のご協力によりまして事務局に手伝っていた
だくということでやりましたので助かりました。
編集方針を計画書に書きましたが、紙面の都合で
皆さんの個人的なニュースが戴せられなかったの
は残念に思っています。又、予算的にオーバーし
てしまいましたので次年度はもうすこし予算をと
っていただけたらと思います。いろいろ誤字、脱
字等もありましたがお許しいただき次年度のクラ
ブ会報委員会にご期待下さい。
親睦活動委員会後藤君：１年間委員の皆さんと
もども一生懸命やってきたつもりですが、親睦活
動も今だ道遠しという風に終りにあたって思う感
じです。活動計画書に誓いましたクラブ活動の源
泉は親睦にありという事は間違いない事実でござ
いますし、そういう風な形でこれからもやってい
きたいと思いますし又、親睦活動委員会をおりて
もそういう気持でクラブ活動に積極的に参加して
参りたいと思っております。
今年度は新しい会員の方が大勢入られたことは
ご存知の通りですし、本日お祝の中でチャーター
メンバーの方も多く依然としていらっしゃるとい
うことでこれから中クラブの将来というのは、ロ
ータリーの何たるかを知られた方と、新しく入ら
れた方との調和というものが難かしぐなるのでは
ないかと思います。新旧の方々が同じような気持
で親睦活動に進まないといけないと思います。
次期の方に新しい方を忘れないで引張っていって
いただくような活動計画をしていただきたいと思
っている次第です。
雑誌委員会長野君：全体的に計画の70%位は実
行出来たと思っております。が「ロータリーの友」
自体が週間誌を読むようなわけにはいかない堅い

第７回クラブ協議会 ｢１年を終了して」

会長：先程申しあげましたように例会は最終の一
回を残すのみとなりました。非常に長い間ありが
とうございました。
従来の最終のクラブ協議会は、一年間各委員会に
於きまして活躍していただきました実績等を発表
していただきまして終りということでしたが、あ
と200加を大いに頑張りたいという意味から、各
委員会とも本年度は終りますが、次期も又その次
もつながっております。次期を展望していただき
まして今年度の各委員会でしていただきましたこ
とを反省し、良い所は継承していただき次年度か
らこうしたら奉仕の実績があがるのではなかろう
かというようなお考えがございましたらそれをも
含めて発表していただきまして尚、次期委員会に
活動していただきたいと思いますので宜しくお願
い致します。
会計（伊藤幹事）：南川さんご退会のあと幹事が
その任を受けついでやっております。また暫定的
ですが、だいたい繰越金も昨年並みにいくのでは
ないかと思います。
クラブ奉仕委員会藤田君：今年度は「見なおそ
う出席、親睦、そして奉仕を」ということで運営
方針が会長からうち出されたわけです。このこと
はロータリーにとっては第一義的課題である。そ
してそれを実現させることが我々クラブ奉仕委員
会の活動の重点であるということがいえる運営方
針でございましたので、各委員会は、委員長を中
心にしてそれぞれ真剣に取りくんでいただいたも
のと思っております。それぞれ皆さん出席、そし
て親睦、そして増強ということに於いては画期的
な成績をあげてこられたものと確信しております。
７年目にもなるとマンネリ化していくという傾向
の中にあって非常に良い成績があがったと評価し
ております。特に会員補強の面に於いては大勢の
皆様に協力していただいて10名の目標が13名以上
になろうとしているわけですが素晴らしい方々ば
かりにご入会いたぎき、社会に於ける断面の中堅
的な青壮年群像であったと思っております。大変
喜こばしいことだと思います。
出席委員会古川君：今年の反省ということは特
別ないと思うのですが、今年のように１００％を続
けたことはなかったのではないかと思います。途
中で都合が出来た方がおられ100%がいつのまに
か崩れたこともありましたが、来年度も是非100
％を維持していっていただきたいと思います。
職業分類委員会有沢君：昨年８月に新しい職業

へ
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ものなのですが、内容はロータリアンとして身に
つけておかなければならないことが多いと思いま
すので是非お読みいたごきたいと思います。
又、友への投稿も是非やっていただきたいと思い
ます。
会員選考委員会原田君：１９ほどあります委員会
の中で最もロータリーらしくない名前の委員会で
あり、この名前に関して出来るだけ官僚的な動き
をしてはいけないという事を最初に思いました。
そういう事を中心に推薦された方を信頼するとい
う事と関係の方々にお話を聞くという２つに尽き
た形で動きました。特に増強委員長の迫力あるリ
ズムに乗らせていただき活動して参りました。
今後どうかとい蚤ますと、先程濡さんのお話を聞
いて思ったのですが、我々も選考されているとい
うことをよく注意して選考するということで人間
味のある選考委員会になるのではないか、又、増
強の方のリズムを崩さない、という２点を留意し
たらよいのではないかと思います。
会員増強委員会富沢君：何よりも先ず今年度の
会長方針が皆様のご協力により無事に実現出来た。
13名の増強が出来、差し引き10名の純増があった
ということに対しお礼申し上げます。昨年11月４
日連続で増強のための炉辺会合を開き皆様のいろ
いろなご委見を伺いながら増強のためにご協力い
ただいたことが忘れられません。次年度は今年度
大勢お入りいただきましたので、会をあげて特に
情報、親睦、増強委員会が中心になって積極的な
増強も勿論ですが消極的増強に大いに気をつかっ
ていただけるようお願い致します。
プログラム委員会金井君：今年はゲストスピー
カーが大変豊富で良かったのではないかと思いま
す。反省点としては会員の卓話がすこしすぐなか
ったかなという感じもしますので次期は会員の卓
話をもうすこし増やしていただけたらと思ってい
ます。
広報委員会古田土君：地域社会の人々にロータ
リーを正しく理解していただくのが当委員会の目
的のようですが、今年度はこれといった活動をし
ておりません。が各委員会が活動をした時には、
出来るだけ参加して協力していくこと位でした。
次期委員会には何らかの形で活動していたぎける
ことを期待しております。
ロータリー情報委員会長谷川君：今年度は委員
長がご苦労なさり責任をもってやって下さいまし
た。しかし大変難しい委員会でして、かなり気品
を持たなければいけないし、馬鹿話しの会になっ
てもいけないのですが、寺田委員長がきちんとや

って下さりその成果はあったものと思います。次
年度は新しく入られた方々と古い会員の方々との
融和をはかっていきたいと思います。
スマイルボックス委員会菊地君：お蔭様で初期
の目標額を突破することが出来ました。ひとえに
皆様方のご協力の賜と感謝申し上げます。
いろいろユーモアのある面白、おかしくやりたい
という委員長の要請により多少後半「おやじの小
言」等の寄付をいただいて本当に有難うございま
した。最後にスマイル委員だけですこし出しまし
て記念品が出るのではないかと思いますのでご期
待下さい。
SAA古木君：出席率が良かったということは
例会の雰囲気が良かったからかなと自分自身で喜
こんでおります。文例会の席|順につきましても一
昼夜考えてつくりましたのでこれもよかったもの
と思ってのります。ただ時々マイクの調子が悪か
ったのが申し訳なく思っております。
楽しい例会で私は100%以上だったと思っており
ますので、ご批判をお願い致します。
国際奉仕委員会橋本君：計画書に掲げましたこ
とは余り出来なかった感じもしますが、前年度か
らの引続きで交換学生の受入れ等がありましたこ
とが、いろいろ問題はありましたが皆様のご協力
でどうにか出来ましたことは、次回受入れの時の
基礎が出来たような感じ方をしています。
東慶州クラブとの姉妹関係もうまくいっておりま
す。ロータリー財団も皆様の御協力で目標を達し
えたと思っています。
ロータリー財団委員会伊藤幹事：ロータリー方
式の計算で昨年12月末現在の会員数で計算すれば
１人当り８０ドルは突破していますが、現在の55名
の割でいきますと８０ドルは割ってしまうようです。
米山記念奨学会高橋君：計画書の三つの項目は
達成出来たと思います。特に米山功労者は１名を
つくり計７名となりました。米山ということで皆
様の関心がうすい中でございましたが、昨年７月
～今年３月末現在で60数万円という寄付をさせて
いただきました。ご協力ありがとうございます。
他のクラブに比べ大きい額の寄付をいただきまし
たことをお礼申し上げます。
職業奉仕委員会布施君：ほとんど活動は致しま
せんでしたが月間には地区職業奉仕委員長の卓話
をお願いしたりフオーラムを開催したりは致しま
した。次期職業奉仕委員会に大いに期待していた
だきたいと思います。
社会奉仕委員会石渡君：昨年10月に老人ホーム
（敬愛寮松風園）の慰問を行ないまして職員含

へ

へ



宜しくお願い致します。

名屋大二君（綾瀬）お邪魔致します。宜しくお

願い致します。

野口栄三郎君（大和）本日はお世話になります。

小森侃君（大和）宜しくお願い致します。

真崎勇君（座間）久し振りでお世話になりま

す。

矢口博君（大和田園）今日もお世話になりま

す

高橋則文君（大和田園）本日はお世話様です。

境紀久生君（大和田園）本日も又お世話にな

ります。
浜畑勝彦君（大和田園）本日はお世話になります。

高橋政勝君長い間ホームクラブを休みまして

申し訳ありません。他クラブにメークアップ°

をしておりますのでご安心下さい。

原田穆君①橋本さん、工業団地の展示会で大

変お世話になりました。

②北砂スマイル委員長の更迭間近かを…して。

渡辺吉三郎君梅雨の盛りで困っております。

早く夏がくるよう願っています。

長谷川清一君他チャーターメンバー全員５３年６

月入会の残党を代表して何か書きなさいと強

制されました。こんな切ないことになるとは

会場に入るまで思いもしないことでした。

今日という日は一日限りのもの◎今日の行な
いは昨日より新しくよくなり、明日の行ない

は今日よりも更に新しく良くなるよう修養に

心がけたいもの。

古田士勝美君入会記念日祝っていたきき有難

うございます。今後とも宜しくお願い致します。

上村幹雄君①創業記念日祝っていたぎき有難う
ございます。ほそぼそ20年です。②都合によ‘

り早退させて下さい。申し訳ありません。
長野俊八君お蔭様で25周年を迎えることが出

来ました。皆様には心から感謝致します。

相変わらず自転車操業です。

め250名の出前を致しました。老人達には大変喜

こばれましたし、マスコミにもだいぶ取りあげら

れ大きく報道され中クラブがPR出来たのではな
いかと思っています。次に障害者の慰問を先日９

日に生憎の雨でしたが25名の会員の方々のご協力

をいただき感謝しております。

青少年奉仕委員会二見君：当初の目的は概ね実

行したつもりです。具体的には市子連の映画会に

協力させていただき、卓話、クラブフォーラム等
で皆様と一緒に考えるということも３回致しまし

た。個々の皆様のご批判をいただき反省にしたい

と思います。

会長：各委員会の方々どうもありがとうございま

した。お蔭様でしめく固りの協議会でございまし

たが次期へのご意見等もいただきありがとうござ
いました。今年１年を通して考えますに各委員会

とも非常にご協力いただき予定通りの活動をする

ことが出来たと心からお礼を申しあげます。最後

に先輩のパスト会長芦田さんに一言お願い致しま

す。

芦田君：クラブ協議会そのもの団あり方というの
は、特別変ったことはないと思うのですが、先程

も思ったのですが、前々から活動計画書をつくる

前の新しく委員会編成が決まった段階で、２回な

り３回会合を開き意思の疎通をはかっておくこと

が大切だと思います。だいたいが委員長におんぶ

にだっこで、副委員長も委員も内容が解っていな

いのが大部分であると思います。

次に社会奉仕と広報は親密な関係にあると思いま

すので協力して有効なPRをしていただきたいと
思います。

以上２点気がつきましたのでコメントさせてい
ただきました。

会長：ありがとうございました。

へ

へ

<スマイルﾎｯｸｽ>『委員長北砂富三君
三平実君（厚木中）久しぶりにお邪魔します。


